

ハーモニー

No.
32

鮎貝地区まちづくり協議会

平成29年11月21日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341



好評だった昨年のイルミネーション、今年もチョットと趣向を変えて飾るそうで、楽しみですね。

今年は、四季の郷駅が開業して10周年という記念の年。夏の七夕飾りまつりと記念花火大会の際にご寄付いたいた残金を使わせていただき、今回も前回同様の花火を打ち上げますので、晚秋の夜空を飾る花火をぜひご覧ください。

尚、悪天候の場合は随時順延となりますのでご了承ください。

毎年、四季の郷駅から北側に伸びる道路沿いを中心に、イルミネーションが飾られ、幻想的な通りとして皆さんに楽しんでいただいておりますが、四季の郷駅で楽しむ会（土方俊男会長・会員23名）が、近隣の方々のご協力も得て、毎年取り組んでいるもので、またその季節がやってきました。

イルミネーションの点灯式は26日の4時30分から行われます。寒い中ではありますが、温かい豚汁が振る舞われるほか、売店もありますのでぜひお越しください。

尚、12月25日のクリスマスの夜まで点灯される予定です。

点灯式終了後に 記念花火を打ち上げます

日時 12月3日 1時15分開会

場所 鮎小体育館

駐車場が込み合いますので、
乗り合わせてお越しください。

四季の郷駅のイルミネーション

26日（日）夕方4時30分に点灯式を行います

昨年に引き続き
「フラバール・バレーボール」

体育振興会主催の冬季スポーツ大会は、今年もフラバール・バレーボールを行います。

柔らかく、おにぎりのような形をしたボールを使い、相手チームから来たボールを必ず床にワンバウンドさせてからレシーブして、3回以内に返す競技で、スパイクも禁止ですので、どなたでも安全に楽しめるものです。

分館長に取りまとめをお願いしていますので、お気軽にご参加ください。



地域の宝、子ども達が 「ミニセンまつり」を盛り上げてくれました

第3回鮎貝地区コミニセセンまつりを10月22日、大勢の方々のご協力のもと開催することができました。

当日は、朝からあいにくの雨で肌寒く、例年よりも来場者が少ないので、心配されましたが、多くの方々に来場していただき、各種売店も売り切ることができ、盛大におまつりを行うことができました。

ステージ発表では、今回学校の登校日として全校生徒で参加された白鷹高等専修学校のファッショントリニティショード会場を盛り上げていきました。また、着物姿かわいらしい白鷹日本舞踊子ども教室のみなさん



飯豊町の艶YA沙（えんやさ）のみなさんにはヒップホップ花笠を披露していました



着物姿かわいらしい
白鷹日本舞踊子ども教室のみなさん



→全校生徒、先生方のご協力で盛り上げていただいた、白鷹高等専修学校のファッショントリニティショード



トリを飾っていただいた子獅子連



栗川稻荷神社の鳥居の前で記念撮影

天候に恵まれた
秋山（上山）ウォーキング

健康福祉部会（山口美智子部会長）主催の秋山ウォーキングを10月31日、13名の参加で開催しました。

春のウォーキング同様、温泉地の里山を利用して作られたコースを、紅葉や上山市内を眺めながら歩いてきました。今回は比較的なだらかなコースだったのでも、会話も楽しみながら歩くことができ、心と体のリフレッシュについたようでした。里山の他、栗川稻荷神社まで足を運び参拝してきました。

笑いあり、感動あり・・・

昔語りや紙芝居を楽しむ

ふれあい交流スクール（梅津一郎学級長）のふれあい教室「鮎貝語り部クラブの昔語りと芋煮会」を11月8日、40名の参加で開催しました。

鮎貝語り部クラブ会員の高橋さん、山川さん、川部さんの3名に昔語りや紙芝居、歌を歌いながらの手遊びなど披露していただきました。参加されたみなさんからは笑い声が聞こえたり、感動のため息が出たりと語り部の世界に引き込まれ、夢中で聞いていたようでした。

その後、芋煮会では「みんなで食べるとおいしいねえ、今年一番おいしい芋煮だ。」などとおいしくいただきました。

次回2月開催の閉級式が今年度最後の事業となります。



みんなで楽しく作ろう おせち料理教室を開催します

早いもので今年も残すところ一ヶ月余りとなりました。そろそろ年賀状の作成や大掃除の段取りなど、年末始の準備を始めているのではないかでしょうか。

まもなくやってくるお正月には欠かせないおせち料理教室を開催します。作ったおせちは重箱に詰めてお持ち帰りいただき、年末年始にはご家族やご親戚でお召し上がりください。

◆申込み	◆日 時
	12月28日(木)
	午後1時30分～
◆持物	ハーモニープラザ
◆会費	町栄養士 木口祐里さん
◆講師	2000円
◆場所	エプロン、三角巾、二段重箱もしくはお持ち帰り用の入れ物

鮎貝地区新春懇談会

新年最初の事業として、鮎貝地区新春懇談会を開催いたします。

組織代表者や企業代表者などにご案内を出させていただきますが、ヤハハ工口等をこの日に行う町内の関係者の方はお忙しいことと思いますが、ご出席をよろしくお願ひいたします。

- ◆日 時 平成30年1月7日(日)
午前11時～
- ◆場 所 ハーモニープラザ
- ◆その他の詳しい内容は後日郵送にてご案内いたしますので、そちらをご覧下さい。

ハーモニープラザ大掃除に ご協力をお願いします

ハーモニープラザを利用いただいている団体の代表の方にご案内させていただきましたが、下記の日程で年末の大掃除をしますのでぜひご協力ください。

毎年部屋の隅々まで、また手の届かないような場所もきれいにしていただき、気持ちよく新年を迎えることができ大変感謝しております。

今年もよろしくお願ひいたします。

- ★日時 12月10日(日)午前9時30分から
11時頃まで
- ※雑巾などはこちらで準備致します。

鮎
つ
通信子

格段に伸びた表現力 (学習発表会)

～普段の授業の積み重ねから～

鮎貝小學校長 向田 聰



全校合唱『この星に生まれて』
体育館中に響く美しい歌声！



各学年の発表：各教科で学んだことを劇や音楽、ダンスなどに表現して発表

運動会や陸上、マラソンなどスポーツ関係が一段落し、創立記念式や八幡宮のお祭りが終わると本校は学習発表会に向けてまつしぐらでした。日頃の学習の発表の場なので、それまでの成果を生かし、さらに質の高い発表をしようと努力を惜しみませんでした。

当日の発表は、それぞれの個性が光り、努力の成果とさらなる可能性が感じられ、改めて鮎っ子の素晴らしさを実感しました。特に、大勢の前で堂々と発表する決断力、内容をできるだけ明確に、そして印象深く見せ、聞かせる表現力が格段に向上していました。

本校では、山形県の押し進める探求型学習を核として、仲間とかわり合いながら学び、お互いの考えに耳を傾けながら自らの考えを持ち、相手にわかりやすく伝え合う授業を積み重ねてきました。その成果がはつきりと表れたと思っています。鮎っ子は確実に成長しています。地域においても、あいさつや受け答えなど明るく爽やかにできる子ども達に育つてほしいと願っていますので、今後とも温かなお声がけをよろしくお願ひします。

四季の郷駅のホームに名所パネルを掲示

鮎貝地区を代表する名所や桜のパネル8枚を四季の郷駅のホームに7月から掲示していますが、みなさんご覧いただいたでしょうか。

長井線を利用して来町された方々に当地区の良いところを知っていただき、また訪れていただければ



と、山形鉄道さんの許可を得てまちづくり協議会で掲示したものです。来春、その効果が出ることを期待したいものです。

いよいよ白いものが降つ
てくる季節となりました。
歳のせいか、月日の経つ
のが早く感じる今日この頃
です。

11月26日のイルミネーションの点灯式では、皆さん
からいただいた寄付金で花火を打ち上げるのですが、
悪天候にならないようにと
願っているところです。今
年も残すところ一か月余り
風邪など引かないようご自
愛ください。（さとう）

防犯セミナーを開催します

インターネット等を使った犯罪やトラブルに巻き込まれないようにするため、また特殊詐欺などに遭わないようになるため、その現状と予防策を研修しましょう。参加申し込みは不要、参加料も無料です。

皆さんのご参加をお待ちしております。

日時 11月24日（金）午後7時30分から

場所 ハーモニープラザ

講師 長井警察署生活安全課の課長と
調査官のお二人からお聞きします。

これからの主な行事予定

- 11/26(日)四季の郷駅イルミネーション点灯式
12/1(金)まちづくり協議会役員研修会
3(日)冬季スポーツ大会
7(木)まちづくり協議会会計中間監査
10(日)ハーモニープラザ大掃除
17(日)ふるさと塾
29日～1/3日まで年末年始休暇
1/7(日)新春懇談会